

There are no translations available.



La Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG) recibió de Laboratorios Vida una donación de un lote de medicamentos que serán destinados para los grupos vulnerables que atiende en su red de Hospitales.

Andrea Aguilar, en representación del Laboratorio, señaló que en este primer acercamiento pudieron conocer más de las necesidades de ayuda. “Esta donación es una forma de ayudar a solventar las necesidades de niños y adultos; no tenemos la oportunidad de dárselas personalmente, pero sabemos que a través de la Junta podemos hacerlo “.

Por su parte la Dra. Keniapreciado Lucas, médico del Hospital Luis Vernaza, agradeció la contribución y destacó que la donación no solo es importante para los pacientes atendidos en el Vernaza, sino también para quienes reciben atención en todas las unidades de salud a cargo de la Junta.

La entrega de la donación estuvo a cargo del personal Laboratorios VIDA, junto a representantes del Hospital Luis Vernaza.